

Gabriel Boric insiste sur l'importance d'avancer vers le changement de la Constitution

Image not found or type unknown

La Havane, 14 nov. (RHC)- Le président chilien, Gabriel Boric, a insisté dimanche sur l'importance d'avancer vers le changement de la constitution en vigueur depuis les temps de la dictature.

Il a plaidé pour l'allègement des négociations afin d'éviter une nouvelle flambée sociale.

Lors d'une interview accordée au média chilien Canal 13, le président chilien a reconnu que le rejet du changement constitutionnel lors du plébiscite du 4 septembre a été l'un des moments les plus complexes de son gouvernement.

Le président Boric a invité les secteurs politiques qui ont soutenu l'option du rejet à ne pas s'enivrer de triomphalisme, dans un contexte de critique de la lenteur des négociations au Congrès pour un nouveau processus constituant.

Les partis disposant d'une représentation parlementaire sont engagés depuis des semaines dans un dialogue infructueux visant à façonner la rédaction d'une nouvelle constitution.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/304862-gabriel-boric-insiste-sur-limportance-davancer-vers-le-changement-de-la-constitution>



Radio Habana Cuba